



WADAH KEBUTUHAN WARGA
'Redesign', Portal Pemkot Makin Interaktif



KR-Ardhi Wahdan

Peresmian portal Pemkot Yogyakarta oleh Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti.

YOGYA (KR) - Portal atau website Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta dengan laman www.jogjakota.go.id kini semakin interaktif dengan tampilan baru. Keberadaan portal hasil *redesign* diharapkan mampu mewadahi kebutuhan warga akan informasi seputar Pemkot maupun hal lain terkait Kota Yogyakarta.

Menurut Kepala Bagian Teknologi Informasi dan Telematika (TIT) Kota Yogyakarta, Sukadarisman, website Pemkot tersebut pertama kali diluncurkan pada 7 Oktober 2002 silam. Hingga saat ini, pengunjung yang mengakses laman tersebut sudah mencapai 26,4 juta orang. "Sekarang tampilan por-

tal kami desain ulang. Website bukan lagi *government centris* tapi sudah jadi *citizen centris*," paparnya dalam launching portal hasil *redesign* di Balaikota Yogyakarta, Senin (16/12).

Portal yang didesain oleh Jogjamedia Telematika tersebut selama ini selalu menjadi rujukan masyarakat untuk layanan informasi kota. Dengan portal baru kali ini, pengunjung tidak sekadar diberikan informasi namun dapat menyampaikan keluhan via online. Bahkan, beragam hal tentang Yogyakarta mulai dari wisata, kuliner, transportasi dan lain sebagainya, juga disediakan.

Sukadarisman menambahkan, dengan satu sentuhan via portal Pemkot, maka warga dapat menjelajahi dunia kota. Portal tersebut bahkan sudah mendukung teknologi *smartphone*.

Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti mengaku cukup terkesan dengan tampilan baru portal milik Pemkot. Meski merupakan portal pemerintah, namun kesan kaku sudah tidak terlihat. Keragaman pilihan yang disediakan, imbuh Haryadi, diharapkan semakin memudahkan akses bagi masyarakat. "Perkembangan dunia teknologi sekarang terus meningkat pesat. Jadi sudah selayaknya website Pemkot ini disesuaikan dengan kebutuhan warga," paparnya.

Meski demikian, Haryadi meminta petugas pengelola website agar benar-benar profesional. Terutama untuk menyajikan informasi yang terkini atau *up to date*. Tidak hanya itu, ke depan harus ada ruang agar warga bisa berbincang langsung dengan petugas via online. (R-9)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Teknologi Informasi dan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005